

NÉCROLOGIE

LOUIS FOURNIER (1899-1932)

C'est avec tristesse et stupeur que nous avons appris le décès accidentel de notre jeune camarade Louis FOURNIER.

Sorti de l'Ecole en 1921, après différents stages dont le dernier aux Constructions Electriques Patay, à Lyon, et chez MM. Fournier-Mouillon,



à Générard. Notre camarade avait monté et installé de lui même, à Lyon, une affaire d'isolants moulés, l'Isolite.

D'un caractère très doux, calme, possédant de sérieuses qualités techniques, notre camarade pouvait espérer un bon avenir; malheureusement, le sort en décida autrement. Frappé d'une congestion en plein travail, il fut trouvé mort dans son bureau, le 21 décembre 1931, laissant une veuve inconsolable et trois bébés, et des regrets unanimes parmi ses camarades.

Nous renouvelons à la famille de notre cher défunt, l'expression sincère et bien vive de nos sentiments de condoléances et de notre durable attachement à son souvenir.

LUCIEN BOYER (1904-1932)

Notre jeune camarade était né à Lyon, en 1904. En 1918 il entra à l'Ecole Primaire supérieure qu'il quitta en 1921 pour le Lycée Ampère,